



Austria Ski Nordic Veranstaltungsgesellschaft m.b.H.
Furt 75
Skiflugschanze Kulm
A-8983 Bad Mitterndorf
<http://www.wirsindkulm.at>

Granerud triumphierte bei bester Atmosphäre am Kulm vor Kraft

Großartige Stimmung herrschte beim ersten von zwei Weltcupbewerben in Bad Mitterndorf/Tauplitz. Halvor Egner Granerud aus Norwegen sicherte sich mit ausgezeichneten Flügen (238 sowie 231 Meter) vor 8.700 lautstarken Fans den Sieg. Unmittelbar dahinter sorgte der ÖSV-Adler Stefan Kraft mit Platz zwei für den erhofften Podiumsplatz am Kulm.

Nach der Qualifikation folgte gestern Abend die Teampräsentation im Rahmen der Weltcupparty. Alle 16 Nationen waren mit ihren Springern im Zentrum von Bad Mitterndorf zu Gast. Jede Menge Fans bereiteten den sympathischen Athleten einen würdigen Empfang. Anschließend heizte dann die steirische Band „Sondercombo“ den Gästen mit toller Live-Musik ein. „Mit dieser Teampräsentation konnten wir die weltbesten Springer direkt zu den Fans im Ort bringen. Es herrschte gute und ausgelassene Stimmung“, freute sich OK-Chef Christoph Prüller.

Beste Stimmung beim Duell Granerud vs. Kraft

Heute stand nun der erste von zwei Weltcupbewerben am Programm. Bei leichtem Schneefall durften sich 8.700 Fans in Bad Mitterndorf/Tauplitz über eine spannende Flugshow freuen. Die lautstarken Zuschauer dankten es den Athleten mit einem Fahnenmeer, in welches die Athleten eintauchten. Am Ende setzte sich der in Hochform agierende Norweger Halvor Egner Granerud aus Norwegen mit Weiten von 238 und 231 Metern durch. Der nach dem ersten Durchgang auf Rang drei liegende Stefan Kraft machte es mit seinem zweiten Flug auf 234 Meter aber nochmals spannend. Der Österreicher überholte damit noch den Slowenen Domen Prevc und freute sich riesig über den tollen zweiten Platz. „Der zweite Sprung war so cool, ich konnte ihn gut wirken lassen. Wenn du oben am Balken vor diesem tollen Publikum sitzt, hast du so einen Adrenalinkick, da vergisst du alles. Mit der Vorgeschichte aufgrund der Erkrankung ist der zweite Platz einfach unglaublich“, freute sich Stefan Kraft.

Knapp am Schanzenrekord vorbeigeschrammt

Mit Jan Hörl auf dem fünften Platz landete auch noch ein zweiter Österreicher im Spitzenfeld. Für ihn war es heute das beste Ergebnis bei einem Skiflugbewerb im Weltcup. Für die Tageshöchstsweite sorgte heute der Slowene Timi Zajc, der im zweiten Durchgang auf großartige 243 Meter segelte. Damit verpasste er den Schanzenrekord seines Teamkollegen Peter Prevc (244 Meter im Jahr 2016) um nur einen einzigen Meter.

„Ich bin überwältigt von der positiven Stimmung – es war heute ein echt toller Veranstaltungstag. Wir durften einen spannenden Bewerb mit großartigen und weiten Sprüngen miterleben. Heute waren wir wieder ganz knapp am Schanzenrekord dran, das unterstreicht den perfekten Zustand der Schanze. Die Fans fühlten sich sichtlich sehr wohl bei uns. Jetzt freuen wir uns schon auf eine tolle Weltcupparty samt Siegerpräsentation heute Abend im Dorf und morgen auf einen erfolgreichen zweiten Tag“, zieht OK-Chef Christoph Prüller eine positive Bilanz vom Samstag



Austria Ski Nordic Veranstaltungsgesellschaft m.b.H.
Furt 75
Skiflugschanze Kulm
A-8983 Bad Mitterndorf
<http://www.wirsindkulm.at>

Siegerpräsentation und Weltcupparty am Abend

Die besten Athleten des ersten Weltcupbewerbs sind heute Abend noch einmal bei der Siegerpräsentation um 19.00 Uhr in Bad Mitterndorf zu sehen. Dann bitten wir Halvor Egner Granerud, Stefan Kraft, Domen Prevc, Piotr Zyla, Jan Hörl und Timi Zajc auf die Bühne und sprechen mit ihnen über ihre großartigen Leistungen, blicken auf den morgigen zweiten Bewerb und vieles mehr. Auch heute startet die Weltcupparty um 18.00 Uhr. Für den musikalischen Abschluss sorgen heute „Die Niachtn“ mit Live-Musik ab 20.00 Uhr.

Bei Rückfragen:

Werner Schrittwieser
Pressesprecher

Austria Ski Nordic Veranstaltungsgesellschaft m.b.H.
Furt 75
Skiflugschanze Kulm
A-8983 Bad Mitterndorf
Mobil: +43 660 / 6342464
presse@wirsindkulm.at
<http://www.wirsindkulm.at>

